



GSG-NEWSLETTER-BAYERN

12. April 2024

Liebe GSG-Freunde,

unser **Saisonöffnungsturnier im Frankfurter GC** am 09. und 10. April war ein besonders schönes. Warum wird ein paar Zeilen weiter deutlich. Im Vierball/Bestball traten bei sommerlichen Temperaturen 80 Spieler an und freuten sich über einen für diese Jahreszeit erstaunlich guten Platzzustand und über einen - wie immer - bestens organisierten und gelaunten Veranstalter Axel Roos. Drei Bayern hatten sich auf den Weg nach Frankfurt gemacht. Ewald Manz, der den Vierer mit einem Gast spielte und Christoph Rumpf, der mit Eurem Regionalkapitän anreiste und antrat.

Zur Überraschung aller hießen die **Bruttosieger (29 Punkte) und die Netto-sieger in der Klasse B mit unglaublichen 54 Nettopunkten Christoph Rumpf und Klaus Buntebardt**. Spätestens jetzt weiß der geneigte Leser warum Christoph und ich der Meinung sind: es war ein besonders schöner Saisonauftakt.

Das Teilnehmerfeld des Einzels war bei 10° niedrigeren Temperaturen als am Vortag bescheiden: ganze 13 Spieler traten an. Elmar Schmelz gewann mit 21 Punkten die Bruttowertung, Bernhard Fassnacht das 1. Netto mit hervorragenden 44 Punkten. Die 40 Nettopunkte Eures Regionalkapitäns reichten nur für den geteilten 3. Platz. Mein besonderer Dank geht an Christoph Rumpf, der meinen Vorschlag gemeinsam nach Frankfurt zu fahren spontan annahm und dann auch noch wie der Teufel Golf spielte.

Was folgt als Nächstes:

Zur bayerischen Saisonöffnung treffen wir uns am **30. April im GC Eichenried**. Wenn noch nicht geschehen meldet Ihr Euch bitte rasch an damit Jakob Niggel und Walter Schmitt die Veranstaltung planen können.



Keine Woche später, am **06. Mai** findet die „**Spargel Open**“ in **Bad Wiessee** statt. Dazu haben alle die 2023 die „Spargel Open“ gespielt haben verschiedene Mails von „Ruheständler“ Franz-Josef Liebl erhalten. Denen ist zu entnehmen ist, dass alle, die in 2023 dabei waren auch in 2024 mit von der Partie sind. Um Missverständnisse zu vermeiden bitte ich Eure Teilnahme in 2024 bis 22. März ausdrücklich zu bestätigen. Am besten wäre es, wenn Ihr dafür das neue Anmeldetool auf der Homepage nutzen würdet (Login - aktuelle Wettspiele - Wettspiele buchen).

Am 27. Mai steht das „**innerdeutsche Länderspiel**“ **Bayern : Baden Württemberg in Bad Wörishofen** auf dem Plan. Zur Erinnerung: das Teilnehmerfeld besteht aus je 16 Spielern und 4 bis 8 Gästen, die die "GSG erleben" sollen. Bitte denkt an die baldige Anmeldung von Euch selbst und Eurem Gast bei Richard Laible bzw. mir.

Ich freue mich auf ein Wiedersehen im GC Eichenried,
beste Grüße

Klaus Buntebardt
GSG-Regionalkapitän-Bayern